

**Kontakt**

Rechtsanwältin Nadine Ackermann  
An der Welle 3, 60322 Frankfurt aM  
T +49 (69) 247047-74  
nadine.ackermann@pplaw.com

30. Mai 2023

## POELLATH berät die DPE Deutsche Private Equity beim Verkauf der Green Mobility Gruppe

Durch DPE Deutsche Private Equity Management III GmbH („DPE“) beratene Fonds haben ihre Beteiligung an der Green Mobility Holding („GMH“), einem der führenden, technologiebasierten (E-)Bike-Leasing-Anbieter Europas, veräußert. Käufer war die europäische Private Equity-Gesellschaft Rivean Capital. DPE bleibt mit einem Minderheitsanteil investiert. Weitere Anteile halten Gründer und Management der beiden Tochterunternehmen Company Bike und mein-dienstrad.de. Über die finanziellen Details der Transaktion haben die Parteien Stillschwiegen vereinbart. POELLATH hat DPE im Rahmen der Transaktion steuerrechtlich beraten.

Die in München ansässige GMH vereint schnell wachsende (E-)Bike-Leasingplattformen und innovative Mobilitätslösungen unter einem Dach zu Europas führender, technologiegestützter (E-)Bike-Leasinggruppe. Das Unternehmen beschäftigt deutschlandweit mehr als 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Zum Kundenstamm des Unternehmens gehören unter anderen Daimler Truck, Eurogate, Funke Mediengruppe, Johanniter sowie zahlreiche mittelständische Unternehmen. GMH bietet als einziger Anbieter einen direkten Zugang zu den Herstellern der Fahrräder und (E-)Bikes sowie ein eigenes Liefer- und Servicenetzwerk mit mehr als 60 Beschäftigten.

Die DPE ist eine unabhängige deutsche Beteiligungsgesellschaft und zählt zu den größten Wachstumskapitalgebern in Deutschland. DPE investiert in mittelständische Unternehmen in Deutschland, Österreich und der Schweiz und konzentriert sich auf Branchen mit einer positiven langfristigen Entwicklungsperspektive. DPE wurde 2007 gegründet und hat seitdem in 40 Unternehmen investiert, die über 100 Add-on-Akquisitionen durchgeführt haben und heute mehr als 10.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigen. DPE verfügt über ein verwaltetes Gesamtvermögen von ca. 3 Milliarden Euro.

POELLATH hat die DPE zu allen steuerrechtlichen Aspekten im Rahmen des Verkaufs mit dem folgenden Münchener Team beraten:

- Dr. Michael Best (Partner, Federführung, Steuern)
- Tobias Deschenhalm (Senior Associate, Steuern)
- Cornelius Roth (Associate, Steuern)

Die rechtliche Beratung erfolgte durch ARQIS Rechtsanwälte unter der Leitung von Herrn Dr. Jörn-Christian Schulze.

## Über uns

POELLATH ist eine marktführende international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 180 Anwältinnen und Anwälten sowie Steuerberaterinnen und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hochspezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings listen unsere Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Immobilientransaktionen | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren.